



## **FSR Sitzung – 14. Protokoll des WiSe 2017/2018**

Sitzungsleitung: Fabian Reichel

Anwesend: Fiona Daffner, Max Steinbeck, Nico Schürer, Isabell Welle

Entschuldigt: Emelie Gutbrod, Julius Steen

Gast: Michael Jenewein, Thomas Zingelmann, Anton Lorf, Theo Pach,  
Antonia Janisch, Samuel Klinge

**Fachschaft Philosophie**  
am Institut für Philosophie Jena

Postanschrift:  
Zwätzengasse 9  
077 43 Jena

Telefon/ E-Mail:  
03641/ 9 44 095  
fsr-philosophie@uni-jena.de

## **TOP-Verzeichnis**

I	Berichte	1
II	Check-Ups	1
III	Semesterplanung WiSe 2017/2018	2
IV	Semesterplanung SoSe 2018	2
V	Owncloud Zugang	3
VI	Sonstiges	3

## **I Berichte**

- Wie war das Treffen mit Löwi?
  - Löwenstein will die Logik-VL in VL und Übung gliedern, die Sitzung wird also zweigeteilt (er hält aber beide Teile) – dazu wird es noch Tutorien geben, in denen Übungen gelöst werden sollen, die die VL ergänzen sollen
  - Er hat ausserdem Ideen für eine Seminar-Workshop-Kopplung, zu denen er Speaker von anderen Instituten einladen will, auf deren Vorträge die Seminarsitzungen vorbereiten sollen
- Wie war der Filmabend?
  - War gut & gut besucht, Zingelmeier hat nur auf sein Telefon geglotzt
- Jens Bonnemanns Stelle wird für 2 Jahre verlängert (Applaus, frenetischer Jubel)
  - Sollen wir die Petition trotzdem rausgeben? Sollten wir nachhaken, wie es sich mit Frau Breitenstein verhält? Und/ oder sollten wir allgemein den Mund gegen die Einstellungspolitik an der FSU Jena aufmachen
    - Gedanken machen @Alle
- Der FSR ist immer noch EXTREM überfüllt
  - wir streben Veränderung an

## **II Check-Ups**

- Checkliste für Veranstaltungen suchen @Nico
  - in Arbeit
- Wegen Wandregalen mit Hausi talken @Basti
  - in Arbeit



Fachschaftsrat Philosophie  
an der Friedrich-Schiller-Universität Jena



- ARGUMENTATIONEN VON BEWILLIGTEN DRITTVERSUCHEN SAMMELN BITTE ENDLICH DANKE
  - @Julius (Facebook) - erledigt
  - @Thomas (Rundmail) - erledigt
- Schlüsselübergabe Protokolle vervollständigen @Nico
  - erledigt
- Homepage aktualisieren (BA/MA-Betreuer Mails aufnehmen) @Nico und Basti
  - Antonia würde das machen, sie braucht aber die Zugangsdaten @Nico
    - der Typ heißt Wolf und arbeitet im UHG beim ...? Er moderiert unsere Beiträge und Nico versucht, ihn ausfindig zu machen
    - nicht erledigt
- Semesterzuweisung @Max, Fabi, Fiona
  - fortgeschrittener Arbeitsprozess -> Zwischenbericht fällt weg, stattdessen direkt Jahresbericht + zurzeit kein Haushalt
- Doodle für AK Änderung von Prüfungsmodalitäten @Thomas
  - in Arbeit
- Angebote einholen, Dokumente an alle Mitglieder schicken @Basti, Thomas
  - in Arbeit
- Z4 safen, Raumverwaltung schreiben @Isabell
  - erledigt -- die wollen die konkreten Termine wissen, und wie viele Leute zu erwarten sind
    - Antworten @Isabell
      - erledigt
- Ausformulierung eines Antragstexts für die Tschechisch-Petition @Thomas
  - hat sich erledigt
- Mails von Isabell und Antonia an die BuFaTa weiterleiten @Fabian
  - erledigt
- Neuer Lagerplatz für die Bierzeltgarnituren @Basti
  - in Arbeit
- Rundmail schreiben @Thomas
  - erledigt
- Hegel Lecture auf Facebook bewerben @Julius
  - erledigt
- FB-Veranstaltung für den Filmabend machen @Julius
- Frau Esser fragen ob wir Einblick in die Ergebnisse ihrer Evaluation bekommen @Emelie
  - erledigt
- PhiloBall in den Vorlesungen bewerben und Petition Bonnemann auslegen @Basti, Fiona, Emelie, Max, Isabell, Antonia
  - in Arbeit
- Meldung von den Germanisten bzgl. Gemeinsames Sommerfest/Abschiedsgrillen @Basti
  - erledigt
  - 14.6. passt denen, aber der Beschluss steht noch aus



### III Semesterplanung WiSe 2017/2018

- Spieleabend mit den Biologen im Januar
  - Wird zumindest im Januar nichts mehr (shame on Nico)
- Ein weiterer Filmabend im Januar
  - 29.1. (Fiona [Schlüssel 32 holen], Emelie, Basti/Paul)

### IV Semesterplanung SoSe 2018

- Philo()Ball
- Kartenpreise VVK 9 €, AK 10 €
  - Aufstellung dem StuRa vorlegen um Haushaltssperre zum umgehen
  - Der FSR beschließt die Beantragung einer temporären Bargeldkasse beim Stura für den Kartenvorverkaufs des Philoballs 2018.
    - 6/0/0
  - VVK Ernst-Abbe-Mensa

	5.2. Montag	6.2. Dienstag	7.2. Mittwoch
11:30 – 12:30 Uhr	@Johanna, Isabell	@Paul, Basti	@Louisa, Emelie

- Bewerbung in den Vorlesungen (+Stellungnahme Bonnemann)
  - Ethik Dienstag 30.1., 14-16 Uhr – @Basti
  - Ästhetik Donnerstag 1.2., 10-12 Uhr – @Fiona, Emelie
  - Theoretische Mittwoch 31.1., 10-12 Uhr – @Max
  - Einführung Mittwoch 31.1., 16-18 Uhr – @Isabell, Antonia
- Philo()Dings
  - Stundenplan/Philo()Dings-Plan Kombi entwerfen @Fiona
  - Hat der AK sich getroffen? Wenn ja welche Ergebnisse?
    - Einige Termine stehen fürs Philo()Dings fest, einige noch nicht, da wir noch Antworten von verschiedenen Stellen einholen müssen (Artisten, Wagner, etc. Etc.)
    - Artistenabend verschiebt sich aufgrund Verschiebung der Slawistikparty
      - ggf. Meldung an momolo @Fabian
- Slawistikparty im Café Wagner 7.6. möglich, Miete wird sich zwischen 300-400€ belaufen, Props an die Mädels – Kulturreferat wird angefragt, ob sie unsere Veranstaltung subventionieren könnten
  - Der FSR Philosophie beschließt, am 7.6. im Café Wagner eine Party mit dem FSR Slawistik zu veranstalten.
    - 6/0/0

### V Owncloud Zugang

- So, ihr Lappen...
  - Keiner der Lappen, die dieser TOP betrifft, hat es geschafft, seinen\_ihren Kadaver zur Sitzung zu schleifen, TOP läuft weiter.



## VI Sonstiges

- Heiße Ware aus dem Postfach
  - Kinder an der Uni Anfrage von Christian Browa (was will der Mann?)
    - Wie läuft das Studium mit Kind? Wie sieht es unter Philosophiestudierenden aus?
    - Wir kennen nur einzelne Stories, aber niemand kennt jemanden mit Namen
    - Kontakt aufbauen und mehr erfahren @Fiona (direkt erledigt)
  - Stipendien-Mail von MyStipendium (super unseriös oder nur geht so unseriös?)
    - nachfragen @Thomas
  - Mike Niederstrasser will vorbeikommen und mit uns über Änderungen in der Prüfungsordnung zu schnacken
    - Kontakt herstellen @Thomas
  - Lehramtsreferat will Haushaltsproblematik-Stellungnahme in der nächsten Stura-Sitzung verlesen und dann einen dramatischen Abgang hinlegen und sie suchen nach Unterstützung (30.1. zirka 20 Uhr)
  - Löwenstein antworten, dass wir Liste mit Couches und Hostels sammeln würden (auch via Rundmail) und dass wir ihn bei der Bewerbung ansonsten unterstützen würden
    - Antworten @Isabell
- Teambuildingmaßnahme @Basti
- Ein gewisser Herr Helfritsch will sich eine mobile Kochplatte vom FSR ausleihen
  - geht in Ordnung, wird verliehen
- Couchsurfing – Liste generell erstellen? - Gibt viele Gründe dafür, ein solches Netzwerk zu erstellen
  - Text formulieren @Antonia
  - Technische Details @Nico
- StuRa – Sitzung 16.1. : Protokoll lesen @Thomas
- Gastvortrag Samuel im WiSe 2018/19: Planung einer Vortragsreihe:
  - Termine sollen ans Kollegium angeglichen werden und im Wechsel stattfinden
  - Schirmherrschaft über Vortragsreihe beliebt bei uns, aber jeder Vortrag wird mit einem anderen FSR verknüpft (Interdisziplinarität yeah!)
  - Finanzierung via FSR, FSR-Kom, Frau Esser, Auftaktsparty
- Putzteams
  - aufräumen/putzen jede Woche nach der Sitzung
  - Team1: Isabell, Julius, Nico
  - Team2: Max, Emelie, Thomas
    - ihr seid dran
  - Team3: Fabian, Fiona, Bastian
- Nächste Sitzungsleitung:
  - Isabell Welle